
Ata da 148ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte dias do mês de 

outubro de dois mil e quinze, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os integrantes do 

Conselho Municipal de Educação, na UNIP para cumprimento da seguinte Ordem do Dia: Leitura e 

aprovação da ata anterior. Expediente: Câmaras e Comissões e Assuntos Gerais. Iniciando a 

reunião a Profa. Dra. Eva Cristina de C. S. Mendes, agradecendo a presença de todos e solicitando 

a aprovação da ata anterior sendo aprovada por unanimidade. Dando prosseguimento à pauta, a 

Senhora Presidente introduziu fez a seguinte apresentação: 

  

  

  

  



  

  

 

Continuando a Sra. Presidente perguntou a todos sobre as Câmaras e Comissões ficando assim 

composta: Câmara de Educação Infantil – Cristina de Almeida V. M. Costa, Fabiana Riveiro de 

Moraes, Maria José Galdino de Lima, Nivea Vieira da Silva e Rogério Santos Ferreira. Câmara de 

Ensino Fundamental – Maria Helena Marques Rovere, Enéas Machado, Claudia Morganti, Ligia 

Mraia Di Bella C. Monteiro, Rita de Cássia Gomes Cardoso, Antonio Carlos dos Santos Baltazar, 

Ana Lucia dos Santos Lopes e Audrey Kleys Cabral de O. Dinau. Câmara de Educação Especial – 

Denize de Simone F. Miranda, Luana Linhares da Costa, Marta da Cruz Valdívia Camargo, Kátia 

Regina Prado e Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes. Câmara de Ensino Médio e Educação 

Profissional – Antonio de Jesus neto, Mariangela de Paula Albertino, Alcione Fontoura da Silva e 

Audrey Kleys Cabral de O. Dinau. Câmara de Ensino Superior – José Carlos Lelli, Charles Arthur 

Santos de Oliveira, Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes, Fábio Giordano, Valtílio Alves dos 

Anjos e Maria Angélica R. Martins. Comissão de Legislação e Normas – José Antonio Oliveira de 

Rezende, Maria Célia Rezende de Freitas, Angélica Maria Pimentel de Carvalho, Denise Seoane 

Costa, João Rinaldo Zeferino de Oliveira, Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes e Fábio 

Alexandre de Araujo Nunes. Assuntos Gerais O Conselheiro João Rinaldo Zeferino de Oliveira 

solicita que o Conselho tenha maior participação no que diz respeito as Bolsas de Estudo. A 

Senhora presidente informou que a próxima reuniâo ordinária será no próximo dia 24 de novembro 

depois agradeceu a participação de todos e, nada mais havendo a tratar deu por encerrada a 

reunião ordinária. A presente Ata vai assinada por Senhora Presidente Eva Cristina de Carvalho 

Souza Mendes, se conforme. 


